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令和６年草加市議会議会運営委員会要点記録（第23回） 

 

◆開会年月日  令和６年９月１３日（金曜日） 

◆開催の場所  第３委員会室 

◆出席委員   石 川 祐 一  委 員 長   田 川 浩 司  委  員 

        木 村 忠 義  副委員長   斉 藤 雄 二  委  員 

        森     覚  委  員   松 井 優美子  委  員 

        中 島 綾 菜  委  員   佐 藤 利 器  委  員 

        田 中 宣 光  委  員 

◆欠席委員   なし 

                                                                           

◆協議事項   １ 議場システムの故障に伴う本日の議事進行について 

                                                                           

◆議事内容 

午前１０時３６分開会 

 

１ 議場システムの故障に伴う本日の議事進行について 

   ※「本日の菊地議員の一般質問中、マイクから異音がしたことについて、原

因は分かっていないが、機器をリセットしたことで、現在は異常が出てい

ない。このまま本会議を再開するかについてご協議いただきたい。」 

＜武田事務局長＞ 

   ※「局長から議場システムの故障について説明があったが、本日の対応につい

てＳＯＫＡ新政から意見を伺いたい。」＜石川委員長＞ 

   ※「このまま再開する。」＜佐藤委員＞ 

   ※「このまま再開する。」＜森委員＞ 

   ※「このまま再開して良いとも悪いとも言えない。また異常が発生するかもし

れない。」＜松井委員＞ 

   ※「最近、議場システムの不具合が多発しているが、どうなっているのか。」

＜斉藤委員＞ 

   ※「開会日に発生したマイクが何度か途中で途切れる不具合についても、原因

の機器を新しいものに取り換えた。異常のあった機器については、機器メー

カーにおいて現在、原因を調査している。原因が特定できていないことから

今定例会は全ての本会議開催日において業者が庁舎内で待機している。本日

の朝も業者立会いの下、議場システムに異常がないことを確認し、万全の状

態で開催していたところである。」＜武田事務局長＞ 

   ※「また異常が発生したらどうするのか。」＜斉藤委員＞ 

   ※「業者が機器のリセットを行うが、対応には数分程度の時間はかかる。」 

＜武田事務局長＞ 

   ※「インターネット中継には異音は出ていたのか。」＜斉藤委員＞ 

   ※「中継映像を見ていた職員には異音は出ていなかったとの報告を受けてい

る。」＜武田事務局長＞ 

   ※「菊地議員の質問中であったが、対応に当たった数秒の時間ロスについては、

発言時間を戻したほうがいいのではないか。」＜斉藤委員＞ 
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   ※「菊地議員に確認したところ、時間はそのままで良いことを確認してい

る。」＜武田事務局長＞ 

   ※「このまま再開する。」＜中島委員＞ 

   ※「先ほど総合政策部長と話し、システム業者の変更に関する協議を担当課と

行っていただきたいことをお願いした。」＜白石議長＞ 

   ※「もう一度、各会派から意見を伺いたい。」＜石川委員長＞ 

   ※「このまま再開する。」＜全委員＞ 

   → このまま本会議を再開することを決定 

 

   ※「菊地議員の発言時間については残時間３８分３８秒から再開させていただ

く。再開は無所属議員への報告が終わり次第、本会議再開の放送を入れさせ

ていただく。」＜武田事務局長＞ 

 

午前１０時５１分閉会 

                                                                           

◆配付資料  なし 


